



Pressemitteilung Euregioprojekt 2020 der Krankenpflegeeinrichtungen

Die Partner des Euregio-Projektes bedauern es sehr, dass wegen der aktuellen COVID-19-Krise im Studienjahr 2019-2020 keine Zusammenkunft der Krankenpflegestudenten der Euregio in Wégimont stattfinden konnte. Dies ist besonders bedauerlich für die Studenten des betroffenen Studienjahres, da ihnen ein sehr einprägsames, gemeinsames Erlebnis fehlt und wir als Verantwortliche teilen dieses Bedauern.

Alle Partner sind sich sofort einig, dieses schon über 30 Jahre andauernde Projekt auf jeden Fall fortzuführen und haben die Daten für das Euregio-Projekt im kommenden Jahr 2020-21 bestätigt.

Der ursprünglich geplante Dozententag im Mai 2020 wird um ein Jahr verschoben und im Frühjahr 2021 in Aachen in der Christlichen Bildungsakademie für Gesundheitsberufe am Luisenhospital nachgeholt.

Die bisherige Kooperation unter Bildungseinrichtungen im Bereich der Gesundheits- und Krankenpflege ist für alle Partner ein wertvoller Teil ihrer Arbeit und gleichzeitig für die Studierenden der alljährliche Anlass, den berühmten Blick über den Tellerrand zu wagen und dadurch das Gesundheitssystem der Nachbarn besser kennenzulernen.

Im gleichen Zuge vereinbaren die Partner, sich auch während der andauernden COVID-19-Pandemie zu unterstützen und sich gegenseitig über die Entwicklungen in der eigenen Region zu informieren. "Good practice" austauschen, gegenseitig voneinander wissen und lernen ist gerade in Zeiten physisch geschlossener Grenzen ein wertvolles Gut und Zeichen der langjährigen Verbundenheit und Freundschaft der euregionalen Bildungseinrichtungen.